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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Degats des animaux
Question écrite n° 38896

Texte de la question

M Henri Bayard appelle l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre de l'equipement, du logement, de
l'amenagement du territoire et des transports, charge de l'environnement, sur l'inquietude des proprietaires
forestiers en raison des degats causes par les chevreuils. S'il y a lieu de proteger cette espece animale, la
situation est telle qu'elle necessite que des mesures soient prises. Il lui demande s'il ne conviendrait pas d'elever
les quotas accordes aux societes de chasse, afin de limiter la proliferation des chevreuils actuellement
constatee, et ainsi de preserver les plantations forestieres.
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